

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan kasih-Nya yang telah memberikan hikmat, kesehatan dan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan.

Skripsi ini berjudul “Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Matematika Siswa Kelas VI pada Materi Operasi Bilangan Bulat dengan Pendekatan Matematika Realistik (PMR) di SD Negeri No 101802 Namorambe T.A 2012/2013”.

Dalam penyelesaian skripsi ini penulis banyak menerima bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Melalui kesempatan ini penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar – besarnya kepada Bapak Prof. Drs. Dian Armanto M.Sc, P,hd sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran – saran kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd., Bapak Prof. Dr. P. Siagian, M.Pd. dan Bapak Dr. Hasratuddin, M.Pd sebagai dosen penguji / pemberi saran yang telah memberikan masukan manfaat dan saran-saran yang sangat bermanfaat mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Bapak Drs.Togi,M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Akademik. Bapak Dr. Mukhtar, M.Pd., sebagai Ketua Jurusan Matematika. Bapak Drs.Yasifati Hia, M.Si., sebagai Sekretaris Jurusan Matematika. Bapak Drs. Syafari, M.Pd., sebagai Ketua Program Studi Pendidikan Matematika. Bapak dan Ibu Dosen yang telah memberikan ilmunya kepada penulis. Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Bapak Kepala Sekolah, guru dan staf pegawai SD Negeri 101802 Namorambe.

Teristimewa penulis sampaikan kepada Ayahanda tercinta Timbul Simorangkir, Ibunda tercinta Mastiur Manurung, dan sanak keluarga yang sudah berdoa dan memberikan motivasi serta dukungan baik secara material maupun nonmaterial kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Tidak lupa penulis ucapkan terima kasih atas saran, motivasi dan kenangan masa kuliah yang

tidak terlupakan kepada teman-teman terdekatku Zakaria, Frans, Bolang, Dedi, Antonius, serta teman-teman seperjuangan di jurusan matematika. Ucapan terima kasih kepada Joni yang telah menjadi sahabat setia yang memberikan motivasi dan kepercayaan diri. Ucapan terima kasih terkhusus kepada kakanda Listarina Nurhayati yang selalu memberikan saran dan motivasi sehingga penulis selalu semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun dari tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini, semoga isi skripsi ini bermanfaat bagi dunia pendidikan.

Medan, Februari 2013

Penulis

Lenardo Deyos Simorangkir

NIM 408311027

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY